



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 28.06.2021

Antrag: Mehr Platz für Fußgänger in der Kreittmayrstraße

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM), das Gehwegparken auf der Nordseite der Kreittmayrstraße zwischen Sand- und Erzgießereistraße zu beenden und durch „normales“ paralleles Parken auf der Straße zu ersetzen.

Außerdem soll die LHM diesen Antrag zum Anlass nehmen, sämtliche Gehwegparkerzonen in der Maxvorstadt auf deren Zweckmäßigkeit hin zu überprüfen.

Begründung

Zum Teil stehen die auf dem Gehweg parkenden PKW so eng an den Hauswänden, dass ein Durchkommen für Fußgänger, Rollstuhlfahrer und Kinderwagen fast nicht mehr möglich ist. Ein Ausweichen auf die Fahrbahn stellt darüber hinaus ein Risiko für die betroffenen Gehwegnutzer dar. Die Straße ist breit genug, so dass die PKW auch gut auf der Straße parken können wie im weiteren Verlauf der Kreittmayrstraße nordwestlich der Erzgießereistraße.

Weiterhin trägt die Maßnahme zur Verkehrsberuhigung bei, denn in einer engeren Straße müssen PKW langsamer fahren als bisher.

Die Gehwege sollen wieder den Fußgängern gehören – zu Fuß gehen ist mit Abstand das umweltfreundlichste Fortbewegungsmittel.

Antragsteller: Felix Lang, Georg Fleischer